

CHRONIQUE DIOCÉSAIN

L'Union régionale de l'A. C. J. C. — L'Union régionale de Québec, de l'Association de la Jeunesse catholique, a tenu dimanche, le 23 février, sa quinzième convention, chez les RR. Frères de Saint-Roch. Le Cercle Charest, dont c'était le 10e anniversaire de fondation, recevait. Le matin, il y eut messe de communion dans la chapelle des révérends Frères. Tous les conventionnistes ont fait la sainte Communion pour consacrer à Dieu leur travail et demander les secours du Ciel. Sa Grandeur Mgr Roy fit le sermon.

A 9.15 hres, il y eut une première séance d'étude, où M. le notaire O. Hamel souhaita la bienvenue à tous. M. Antonio Dumais fit ensuite la lecture du procès-verbal de la dernière convention et M. G.-M. Giroux, secrétaire de l'Union régionale, fit le rapport du secrétariat. A 10 hres, tous assistèrent à la grand'messe paroissiale où M. le Curé souhaita la bienvenue aux conventionnistes.

La séance de l'après-midi s'ouvrit à 2 hres par le *Veni Creator*. On y remarquait : Mgr Roy, aumônier de l'U. R., MM. les abbés Max. Fortin, assistant aumônier ; P. Mathieu, aumônier du Cercle Charest, P. Vandry, aumônier du Cercle Laval, A. Morel, aumônier du Cercle St-François de Sales, Chs Gosselin, aumônier du Cercle St-Augustin, et des délégués des quinze cercles de l'Union. Après les affaires de routine, M. l'abbé Max. Fortin, fit une causerie sur l'importance des retraites fermées. M. le notaire Hamel remercia ensuite au nom de tous M. l'abbé Fortin ; puis M. Lessard, du comité central, présenta ses bons souhaits au Cercle Charest, et ses meilleurs vœux à la Convention.

Mgr Roy ajouta quelques mots et cette séance se termina par le salut du S. Sacrement, chanté par M. l'abbé P. Mathieu.

Le soir, à la salle des RR. Frères, il y eut soirée littéraire et musicale pour fêter le 10e anniversaire du Cercle Charest.

Propagation de la Foi. — Dans une lettre-circulaire en date du 25 février, 1919, Son Éminence le cardinal Bégin recommande à son Clergé l'œuvre de la Propagation de la Foi :

“ J'attire donc sérieusement, dit Son Éminence, l'attention de tous les curés sur une œuvre d'aussi primordiale importance. Je ne crois pas qu'il y ait beaucoup de paroissiens qui ne soient capables de donner un sou par semaine pour aider la propagation de la foi et jouir des grands avantages spirituels qui sont accordés aux membres de l'Association. Il suffit de leur parler de l'Œuvre et d'organiser le travail de propagande et de souscription.”

Bénédiction d'église et d'orgue. — Dimanche matin, le 2 mars, Son Éminence le cardinal Bégin est allé bénir la nouvelle église de la paroisse du Sacré-Cœur de Québec. La cérémonie se